



## Justificación – Herencia

**Enfoque:** La herencia se puede definir como la transferencia de bienes, derechos, o características de una persona a otra. De esta transacción es que precisamente habla estos pasajes en Romanos – vemos una transferencia que es iniciado con Adán – El peca, por el pecado hay muerte, la muerte afecta a toda la humanidad y por que hay muerte nos da a entender que somos pecadores. Algo interesante que Romanos indica es de que no podemos usar “falta de una ley” como justificación de la desobediencia de Adán y mucho menos de nosotros. Mas bien podemos ver que había principios de Dios mucho antes de la ley de Moisés. Así que el plan de Dios no era de darnos un futuro fatalistico, sino mas bien de prepararnos y bendecirnos.

**Verso:** Romanos 5:12–14

**Preguntas:**

- Cuales fueron las ordenes que Dios le dio al hombre en el huerto?
- Por que puso Dios el árbol del conocimiento del bien y el mal si sabían que Adán y Eva iban a fallar?
- Sera justo que si Adán peco, eso nos cuente a nosotros? Por que si o no?
- Dicen que en los niños hay inocencia; será esto cierto? Hay anécdotas?
- Tienes o tuviste el pensamiento que tu en realidad no eras malo/a y no merecías ir al infierno?
- Cuando te examinas (que lo debemos hacer mínimo antes de tomar la Santa Cena) vez tu naturaleza pecadora? Si es posible y hay valientes, relaten áreas en las cuales estén batallando.
- Cual es el problema de una religión que os hace seguir una lista de cosas o

hechos “buenos” y “malos”?

## Discusión

El punto fundamental de este estudio es que haga lo que hagamos no somos lo suficientemente buenos para entrar al cielo. Pero no por este hecho nos vamos a darnos por vencidos. Tenemos que saber como Dios opero en el huerto de Edén para un día regresar a una vida sin preocupaciones y estar bien bendecidos. Entendamos que Dios fue muy enfático de que Adán CULTIVARA y CUIDARA de la tierra y OBEDECIERA sus ordenes. El plan de Dios para la humanidad era perfecto pero no se lo otorgo a Adán terminado. Era el trabajo de Adán cultivar y cuidar de ese huerto, para que en día, con la madurez y experiencia suficiente, proveída por Dios mismo, tuviera el privilegio de comer del árbol del bien y el mal. En términos espirituales y aplicándonos a nuestras vidas, Jesús YA NOS SALVO. Pero hay un proceso en el cual la cultivación y cuidado de la salvación nos llevar a desarrollarnos mas, hasta llegar a ser en su debido tiempo, la estatura del varón perfecto. Por ejemplo, si El te da un talento El espera que lo emplees; su palabra dice que a través de Jesús somos santos, pero tenemos que perfeccionar la santidad en el temor de Dios. El método cultivación y cuidó es a través de la obediencia. Adán mermo su desarrollo por su desobedecía y “trunco” nuestra herencia de ser totalmente como Dios – pero solo por un tiempo, por que a Dios nada le es sorpresa y ya se había ideado la manera perfecta de redimir a la creación mas insignificante y pequeña – nosotros!

Esta transgresión de Adán nos afecto mucho por que heredamos esta predisposición a ser desobedientes. Así como un padre le hereda materia genética a sus engendros, también Adán nos dio el “gene” del pecado. Este es el motivo por lo cual batallamos con nuestros instintos. Esta herencia también lo podemos ver en términos de heredar bendición también. En Hebreos 7:8-10, podemos ver que Levi, hijo de Jacobo, y que no había nacido en el tiempo de Abraham, pudo recibir bendiciones de la acción de Abraham de pagar diezmos antes de la ley. Ósea, las acciones justas de Abraham hicieron que cuando naciera Levi, mucho tiempo después, pudiera disfrutar de ser parte del real sacerdocio de Dios. Así mismo, cuando Jesús muere en la cruz del calvario y resucita nos deja una bendición – NO VEREMOS MUERTE! El atributo de su resurrección es dado como herencia a sus hijos que creyeren y fueren bautizados. Ahora como creyentes ya no recibimos herencia de Adán si no de Jesús.

## La meta

Todo lo que Dios da requiere desarrollo.

Tenemos que entender que cuando Adán pecco, todo lo que iba a nacer de Adán iba a nacer con el defecto. Por naturaleza somos pecadores. Pero aquí podemos hacer hincapié de la semana antepasada que Dios nos ama tal como somos.

Los hombres no son pecadores porque pecan; Sino pecan porque son pecadores.

No hay nada que puede corregir el sistema del hombre excepto Cristo.

Dios no ve humanidad. Sino 2 hombres, el ve Adán y todos sus descendientes caídos y para condenación, y Jesús y todos sus descendientes salvos

El pecado despierta/quita el estado de inocencia

Dios quiere cubrir pero satanás quiere descubrir

Cuando entro el pecado entro un sentimiento que Adán y Eva no conocían – El Miedo

**Oración:** Orar por la congregación que el Señor que quite todo miedo y vergüenza y podamos experimentar su amor y bondad. Orar por el retiro.

**Aviso:** Puede ser que cuando relaten áreas en las cuales estén batallando, salgan a relucir puntos fuertes. Pidamos ayuda al espíritu santo para tener las palabras correctas para consolar y sanar a estas personas.

En la discusión quizá valga la pena (para aquellos que no esta muy familiarizados con el viejo testamento) hablar acerca de quien fue Abraham y por que el hecho que haya dado diezmos antes de la ley fue tan importante y acontecimiento sin precedentes.